



Des représentants du DREE ont pris part à un forum gréco-russe



Des représentants du DREE ont pris part à un forum gréco-russe

Le Forum de la diplomatie populaire de Russie et de Grèce a eu lieu le 26 mars 2021, en l'honneur du bicentenaire de la révolution grecque et dans le cadre de l'Année de l'histoire Russie-Grèce. Le forum, auquel participait des hommes politiques, des historiens, des diplomates et des personnalités publiques, se déroulait à la fois en présentiel et par vidéoconférence. L'archevêque Léonide de Vladikavkaz et d'Alania, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE en charge des relations interorthodoxes, participaient à cet évènement.

S. V. Kalachnikov, chef du Présidium de l'Association russe de coopération internationale, premier vice-président du Comité chargé de l'économie politique, de l'industrie, du développement innovationnel et de l'entrepreneuriat à la Douma d'État, a inauguré la séance solennelle. G. Mouradov, président de l'Association des sociétés d'amitié avec la Grèce et Chypre, intervenait en tant que modérateur.

Des communications ont été présentées par : M. Chvydkoï, représentant du Président russe chargé de

la coopération culturelle internationale ; O. Kovitidi, directeur du groupe pour la coopération du Conseil de la Fédération de l'Assemblée fédérale de la Fédération de Russie avec le Parlement grec ; E. Stilianidis, membre du Comité spécial sur l'hellénisme et la diaspora au Parlement de la République grecque ; S. Karpov, président de la faculté d'histoire de l'Université Lomonossov de Moscou ; N. Narotchninskaïa, président de la Fondation d'étude des perspectives historiques, les maires des villes grecques de Kalamata et de Pilos.

L'archevêque Léonide de Vladikavkaz et d'Alania a proposé une communication sur l'histoire de l'autocéphalie de l'Église orthodoxe grecque, qui a suivi l'acquisition de l'indépendance politique de la Grèce, et sur le rôle de la Russie et de l'Église orthodoxe russe dans son établissement. Ayant évoqué l'aide de la Russie aux paroisses de l'Église grecque après l'acquisition de l'indépendance, l'archevêque Léonide a souligné l'importance de l'unité dans la foi orthodoxe, fondement solide des rapports multiséculaires entre les nations russe et grecque.

Un message aux peuples de la Fédération de Russie et de la République grecque a été adopté à l'issue des travaux du Forum, à l'occasion du bicentenaire de la révolution de 1821 et de l'année croisée d'histoire Russie-Grèce.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86909/>